

Brettspiele wieder in die Allagener Familien bringen

Katholische öffentliche Bücherei veranstaltet beliebten Aktionstag wieder im Rahmen des Fastenensens. Spenden für Misereor

Allagen. Die Brettspiel-Aktion der katholischen öffentlichen Bücherei (KöB) war im vergangenen Jahr ein voller Erfolg. An diesen Erfolg wollen die Mitarbeiterinnen der KöB mit ihrer Leiterin Eva-Maria Simon gerne wieder anknüpfen. Stattfinden wird die Brettspielaktion im Rahmen des traditionellen Fastenensens, zu dem der Pfarrgemeinderat Allagen/Niederbergheim alle Bewohner aus diesen Ortschaften herzlich einlädt.

Am kommenden Sonntag, 13. März, richtet die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft das Fastenessen aus. Die Vorsitzende des Pfarrgemeinderates Miriam Kühle kündigt an: „Das Hochamt findet am Sonntag um 10.30 Uhr statt. Im Anschluss

„Viele erzählen uns, dass zu Hause weniger gespielt wird.“

Eva-Maria-Simon, KöB -Leiterin, will diesem Trend entgegenreten

daran servieren die Schützen ab 11.30 Uhr im Pfarrheim das Fastenessen. Sollte in diesem Rahmen ein Überschuss erwirtschaftet werden, wird dieser der Aktion Misereor zur Verfügung gestellt“, so Miriam Kühle.

Ab 12 Uhr werden dann die Karten gemischt, die Würfel bereitgehalten und die Spielsteine über die ver-

schiedensten Bretter ihrem Ziel näher gebracht. Im Sternsaal können neue Spiele ausprobiert werden. „Spielwaren Puppe“ aus Sichtigvor stellt einige Spiele zur Verfügung, andere steuert das Büchereiteam bei.

Die Mitarbeiterin von „Spielwaren Puppe“ Petra Hübner ist im Sternsaal vor Ort und kann viele gute Tipps zu den Spielen geben. Ziel ist es, die Spiele wieder in die Familien zu bringen. „Viele unserer Büchereibesucher erzählen uns, dass zu Hause weniger gespielt wird,“ erläutert Eva-Maria Simon. Vielleicht trägt die Spielaktion dazu bei, dass die Besucher wieder den Spaß am Spiel entdecken. Die Spielaktion beginnt nach dem Fastenessen und endet um 14.30 Uhr.

koe



Spaß am Spiel entdecken: Das Team der katholischen öffentlichen Bücherei Allagen um Eva-Maria Simon (r.) erwartet viele Besucher zur Brettspiel-Aktion. FOTO: KÖHLER